



**Nombre de alumnos: Verónica Anahí
López Aguilar**

Carrera: Lic. En Enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

Cuatrimestre: 3° cuatrimestre

**Catedrático: María del Carmen López
silba.**

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de junio de 2020.

Este trabajo tiene un propósito de tener en cuenta los cuidados que se ejercen en un hospital, teniendo en cuenta de la salud, bienestar, y sobre todo de la enfermedad, en nuestra actualidad debemos de saber por lo menos que esta tiene dos fuentes. Entendiendo que la primera, es el conocimiento fundamental que debemos de tener como empleado por los buenos médicos, y por lo siguiente son los terapeutas holísticos, quienes son capaces de ver y atender a la persona en todo su ser.

Para los enfermeros son los que se preocupan por cualquier individuo como persona, para nosotros como enfermeros (as) debemos tener presente la totalidad de la persona.

Para hablar de los cuidado Holísticos tenemos que reconocer que la persona es más que la suma de sus partes, cuya sea ha caracterizado, haciendo que en su práctica se utilice este cuerpo de conocimientos. Pero sin dudar de varios modelos y teorías que enuncian la necesidad de una atención “integral”.

Este cuenta con principios de la investigación holística como por ejemplo: El Principio de complementariedad, y El Principio de continuidad.

¿Qué es la salud holística? La Salud holística es un enfoque del concepto de salud de todas las dimensiones del ser humano de una manera integrada, como una entidad completa en relación al mundo que le rodea, esta se refiere al bienestar físico, psicológico y social, y el comportamiento.

Individuos y familia en el lugar y en la comunidad. Es cuando una persona o familia demanda la participación de la enfermera, ya que ésta despliega sus conocimientos y habilidades para usarlos en el cuidado y no se espera que la relación sea de tipo social y de carácter informal teniendo en cuenta. La interacción que se considera exitosa cuando, además de los resultados, ofrece una clara contribución al crecimiento de la persona o familia y de la enfermera.

Etnia y cultura en este caso la enfermera puede ser el conjunto de actividades profesionales que están destinada destinadas al cuidado, promoción de la salud óptima, tanto para la persona como para la sociedad

Espiritualidad y religión: está Incorporado para nuevos valores que están presentes en los entornos familiares, sociales y culturales teniendo presente el punto de llegada y de partida del cuidado es colocarse en el lugar del otro, intentando descubrir sus sentimientos y emociones.

Sexualidad. Para muchos estudios se reflejan que son muy frecuentes ya que los adolescentes manejan diferente y abundante información, de esta y sobre todo de la biología, reproducción...

Liderar, dirigir e influir en el cambio de paciente. : debemos de tener en cuenta que el Liderazgo es un constructo complejo y multideterminado, por el cual se ha definido como “un proceso natural que ocurre entre una persona Líder y sus seguidores, existiendo consenso que éste es necesario para guiar a las organizaciones hacia objetivos estratégicos

Filosofía de la profesión de enfermería: para las enfermeras monásticas para que las mujeres de estos monasterios estaban amparadas por la iglesia, que proporcionaba libertad y seguridad para seguir estudios intelectuales o interés prácticos, postulados y principios científicos. : Esta es una Solución a las necesidades de salud que requiere una formación de elementos que conformen al personal de enfermería en sus diferentes niveles. Se debe contemplar varios aspectos para que el personal mencionado realice oportuna y eficientemente las medidas preventivas en los aspectos biológico, psicológico y social.

Los cuidados de los enfermeros es como actividad humana que va más allá de la enfermedad, ya que se abordó con el cuidado en la comunidad, desde una visión integradora de los procesos biológicos, sociales, psicológicos y ambientales de los que lo condicionan y favorecen, hay que valorar el cuidado en la comunidad como una oportunidad de desarrollar acciones de salud de amplio alcance que permiten llegar a un mayor número de población en un menor tiempo posible.

UDS.ANTOLOGIA DE FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III. UTILIZADA EL
04 DE JUNIO DE 2020.PDF.